
▲遺言や相続について講演する髙橋弁護士

未来を安心して迎えるために

シニアのための人生設計講座

　１０月２４日、象潟公民館でシニアのための人生設

計講座が開かれました。「エンディングノート」に

ついてのセミナーや介護、成年後見制度、相続等に

関する相談ブースのほか、髙橋重剛弁護士と和田智

子医師を講師に迎え、専門家の立場から見た終活に

ついての講演が行われ、参加者たちは自らの人生設

計を考えるきっかけとなったようでした。

　１０月下旬から１１月初旬にかけ、にかほ市民

文化祭２０２３が市内各所を会場に開催されました。

「発表部門」は今年も有観客での開催となり、

多数の出演者と観客で会場は例年以上に盛り上

がりました。市内各公民館等で行われた「展示

部門」では体験・創作コーナーが設けられ、そ

れぞれが思い思いの作品を作り上げていたほか、

参加型交流イベント「ｅスポーツ体験会」など

も催され、各会場は多くの市民で賑わい、みん

なが芸術の秋を楽しむ様子が見られました。
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▲創作コーナーの様子(右上）、発表部門の熱演(左下、中下）、ｅスポーツ体験会の様子(右下）
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▲脱炭素社会の実現に向けて取り組みます

脱炭素社会を目指して

にかほ市地域脱炭素推進協議会

　１１月２日、市役所象潟庁舎でにかほ市地域脱炭

素推進協議会の第１回会合が開かれました。脱炭素

社会実現を見据えた将来のビジョンなどを検討する

ため、各分野の代表や学識経験者で構成され設立さ

れた本協議会。今後は各分野のワークショップなど

も開催し、地域みんなで脱炭素を達成することを目

的に取り組んでいきます。

▲地元の金浦庁舎で感謝状と記念品を贈呈しました

三浦実さん（飛出身）故郷への想い

企業版ふるさと納税寄附

　１０月２４日、大東開発株式会社様（北海道苫小牧

市）より本市へ１，５００万円のご寄附があり、取締

役会長の三浦実さんに感謝状が贈られました。中学

校まで飛地区で過ごした三浦さんは、北海道に移り

不動産や飲食店などを多数展開、現在は会長として

経営を支えています。このたび、企業版ふるさと納

税制度により多額のご寄附をいただきました。

▲ふるさとの話題などで盛り上がりました

ふるさとを想い一堂に会する

第１３回にかほ市ふるさと会

　１１月１９日、東京プリンスホテル（東京都港区）

で第１３回にかほ市ふるさと会が行われ、首都圏に

在住する会員やにかほ市民などが集まり親睦を深め

ました。コロナ禍の影響により４年ぶりの開催とな

った本会。懇親会では本市の出来事をまとめた動画

が上映されたほか、会員や市民が久しぶりに再会し

喜ぶ姿がみられ、会場はいつも以上に賑わいました。

▲６-４-３の併殺打を処理するＴＤＫナイン

全国の舞台でベストを尽くす

第４８回社会人野球日本選手権大会

　１１月８日、京セラドーム大阪で第４８回社会人野

球日本選手権大会が開幕し、本市に本拠地を置くＴ

ＤＫ硬式野球部が出場しました。３年連続出場とな

る同チームの初戦の相手はＥＮＥＯＳ。選手一人ひ

とりがベストを尽くし、攻撃では９安打を放ち得点

が期待される場面もありましたが、打線が思うよう

につながらず初戦敗退となりました。

▲参拝客と買い物客で賑わう浅草神社境内

秋晴れの浅草でにかほの魅力を発信

秋田「にかほ市」物産展

　１１月１８日、浅草神社境内（東京都台東区）で秋

田「にかほ市」物産展が行われました。これは江戸

時代、本荘藩主の六郷氏が浅草に下屋敷を設けた際、

付近を浅草象潟町と名付けたことがきっかけで姉妹

地となり毎年行っているもので、今回はコロナ禍の

影響で４年ぶりの開催。会場には市の特産品が並び、

美味しいものを求める多くの買い物客が訪れました。


